

豊橋市立新川小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- 自分で判断し、時と場、場合に応じた行動ができる子
- 相手の立場を思いやり、ともに考え行動できる子
- 自他の命を尊び、健康で安全に生活できる子
- 働くことの大切さを知り、みんなのためにすすんで働くことのできる子

1年生…身近にいる人に温かい心で接し、親切にする。

2年生…よいと思うことを進んで行う。

3年生…互いに理解し、信頼し、助け合う。

4年生…できることは自分でやり、よく考えて行動する。

5年生…思いやりの心を持ち、相手の立場に立って考え、行動する。

6年生…働くことの意義を理解し、みんなのために役立つことをする。



異年齢の交流を深めることで、思いやる心・敬う心・感謝する心を育むことを狙いの一つとして掲げ、取り組んでいます。

なかよし遊び（ペア遊び）



下学年の子たちに楽しんでもらえ
るとうれしいね。

みんなで遊ぶ
と楽しいね。

下学年の子たちに楽しんでもらうために、
遊びの内容や方法を学級会で話合うなどして、
活動に取り組んでいます。

家庭・地域の皆様へ

- 1月26日(火)は、「日本文化に親しむ会」を実施します。本年度は、低学年が「かるた大会」、高学年は、「百人一首大会」を行います。札をたくさん取れるように、子どもたちは練習しています。励ましの言葉を掛けてあげてください。
- 2月18日(木)は、本年度最後の学校公開日となっております。子どもたちの様子を見にいらしてください。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック